



14ème législature

Question N° : 102497	De M. Bernard Perrut (Les Républicains - Rhône)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé		Ministère attributaire > Solidarités et santé
Rubrique > santé	Tête d'analyse > grippe	Analyse > maisons de retraite. moyens.
Question publiée au JO le : 07/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les conséquences de l'épidémie de grippe dans les maisons de retraite. Pour faire face au grand nombre de malades, les maisons de retraite ont dû faire appel à des moyens humains supplémentaires, recourant à l'intérim ou aux heures supplémentaires. L'État a promis des moyens pour financer ce surcroît de main d'œuvre. Aussi il souhaiterait connaître le montant de l'aide qui va être apportée aux établissements accueillant les personnes âgées et dans quel délai celle-ci sera versée.